

01. Juli 2011

Lehrforschung nach Mexiko im WS 2011/12

Professor Dr. Eveline Dürr

Liebe Studierende,

im Februar/ März 2012 werde ich eine etwa 5-wöchige Lehrforschung nach Mexiko anbieten. Es können sich sowohl BA-Studierende als auch Magisterstudierende anmelden. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Spanischkenntnisse sind für die Teilnahme erforderlich.

Folgendes Programm ist anvisiert:

10 Tage Mexiko-Stadt und Umgebung:

- Austausch mit Studierenden des CIESAS und der UAM, einschließlich Besuch in deren Feldforschungsprojekten
- Museumsbesuche, archäologische Stätten in der Umgebung

Fahrt nach Oaxaca

- Austausch mit Studierenden des CIESAS -SUR sowie der Universidad de La Tierra
- Feldforschungsübung in indigenen Gemeinden der Sierra Juárez in Oaxaca (vermutlich in Zweiergruppen)

Interessierte reichen bitte in ausgedruckter Form bis zum 25. Juli 2011 folgende Unterlagen bei mir ein bzw. geben diese im Sekretariat ab:

- Lebenslauf
- Liste belegter Veranstaltungen in der Ethnologie (mit Angabe von Noten)
- Motivationsschreiben (ca. 1 Seite)

gez. Eveline Dürr

